

L'Association des Cubains résidant à Madrid est formée sous le nom AsiCuba.



CUBA

ESPAÑA



Madrid, 28 mai, (RHC-PL).- Sous le nom d'AsiCuba, l'Association des Cubains résidant à Madrid a été formée, pour contribuer au resserrement des liens culturels entre nos deux peuples.

La secrétaire exécutive de l'organisation Elizabeth Noriega a expliqué à Prensa Latina que l'association vise à maintenir les relations entre nos deux pays par le biais de la culture, des traditions et des efforts politiques en faveur du développement.

Elle a indiqué qu'un autre objectif d' AsiCuba est de chercher des aspects communs dans l'histoire des nos deux pays. Elle a évoqué l'amitié entre le président défunt de Galice, Manuel Fraga et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57500-lassociation-des-cubains-residant-a-madrid-est-formee-sous-le-nom-asicuba>



Radio Habana Cuba